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No dia 13 de agosto de 2024, reuniram-se os membros do Conselho Municipal de Saúde e
convidados na Prefeitura Municipal de Campo Bom, situado na Av. Independência, 800, Centro,
no auditório do 4º andar sob a seguinte pauta prévia. 1) Leitura da ata; 2) Situação da
Manutenção e reforma do HLR; 3) Solicitação da Pastoral a respeito da administração de primeira
dose de medicação na unidade de saúde na Atenção Básica; 4) Esclarecimentos sobre a
distribuição de contraceptivo injetável; 5) Assuntos gerais. O conselheiro Milton realiza a leitura da
ata anterior que tem seu conteúdo aprovado. 2) A conselheira Marri explica que a reforma do
hospital está ocorrendo da Unidade 2 para a Unidade 1, sendo esta localizada em espaço mais
úmido. Os terminais (higienização do teto ao chão) destes ambientes são realizados conforme os
critérios da ANVISA: Nas áreas críticas a limpeza é realizada semanalmente ou quinzenalmente.
Áreas semi críticas, realizadas a cada 15 dias e as não críticas mensalmente. 3) A farmacêutica
Jéssica vem ao conselho esclarecer sobre a primeira dose da medicação na unidade de saúde.
Seguindo a legislação vigente (conforme anexos), o município oferece toda a assistência
farmacêutica exigida (compra, distribuição, armazenamento adequado, acesso à medicação e uso
racional deste), possibilitando ao usuário o acesso na farmácia do município e na farmácia do
hospital; que contam com a presença de um farmacêutico responsável pelo tratamento completo.
Referente a distribuição de contraceptivos injetáveis, estes não fazem parte dos medicamentos
distribuídos pela farmácia básica nem pela farmácia do Estado, sendo de responsabilidade das
farmácias populares (rede comercial cadastrada no programa do governo federal). Diante da
dificuldade para aquisição destes, o município orienta os usuários a procurarem seu médico, já
que temos outros medicamentos disponíveis. A possibilidade de compra está sendo avaliada pelo
município. 5) Sem pautas para assuntos gerais encerra-se a reunião.

Marri Andressa Hilbert de Souza

Segunda Secretária do Conselho Municipal de Saúde


